

Matronas consensúan documento para reivindicar la importancia del colectivo

Comunidad Valenciana | 06/02/2014 - 12:05h

0

[Notificar error](#)

[Tengo más Información](#)

Me gusta 0

0

[g+1](#) 0

[More](#)

Valencia, 6 feb (EFE).- La asamblea de matronas de la Comunitat Valenciana ha aprobado el documento de consenso "Situación y expectativas de futuro de las matronas de la Comunitat Valenciana", en el que las profesionales reivindican su importancia como colectivo y analizan la situación del mismo y sus expectativas.

Según un comunicado del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), dicho documento ha sido elaborado por un grupo de trabajo formado por los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, el sindicato de Enfermería SATSE, l'Associació de Comares de la Comunidad Valenciana (ACCV) y la Unidad Docente de Matronas de la Comunidad Valenciana, además del CECOVA.

El documento, que será presentado próximamente a la Conselleria de Sanidad para que se tome en consideración su contenido, tiene como objetivo poner de manifiesto "la importancia del trabajo de las matronas que va más allá del ámbito asistencial y sobre todo, más allá de la asistencia al parto", según informa CECOVA.

Una de las propuestas planteadas por el colectivo consiste en aumentar el número de plazas de matronas para mejorar la calidad en la atención a la salud de la población que cuidan y a la sostenibilidad del sistema sanitario de la Comunitat Valenciana.

En ese sentido las entidades promotoras del documento mostraron su preocupación por el elevado número de matronas que en este momento se hallan en paro.

El documento de consenso apuesta por la creación de nuevos perfiles profesionales tanto en el ámbito asistencial como en el de gestión, y reivindica una mayor presencia de matronas en los equipos investigadores en aquellas entidades u organismos que realizan esta labor.